



## Caractéristiques de la Communauté de Vie Chrétienne

### La CVX est une communauté apostolique

#### Pour grandir dans cette dimension apostolique, la Communauté :

- S'appuie sur les trois piliers de toute vie chrétienne :
  - \* Disciple
  - \* Compagnon
  - \* Serviteur
- Propose à chacun de ses membres de les déployer en s'enracinant en CVX.

⇒ **Être disciple** : cette communauté est ignatienne. La manière qu'elle propose de suivre le Christ s'appuie sur les Exercices de St Ignace.

⇒ **Être compagnon** : cette communauté est mondiale. Faire ressortir que la dimension communautaire de CVX dépasse les rencontres de communauté locale. « Quand on entre dans une communauté locale, on entre dans la communauté mondiale » (Denis Dobbstein, membre de l'Equipe Service de la communauté mondiale)

⇒ **Être serviteur** : cette communauté a une manière caractéristique de vivre et servir le monde en s'appuyant sur le mouvement : contempler, discerner, agir.

#### D'où, être en communauté entraîne des exigences relatives à ces 3 piliers :

- **Être disciple** : avoir le désir de mettre en œuvre les propositions de la communauté (prière d'alliance, relecture, retraite selon les Exercices, etc.)
- **Être compagnon** : s'engager à une présence régulière aux réunions (c'est un vrai choix), faire une préparation écrite qui permet d'être plus concis et libère pour une meilleure écoute de nos compagnons.
- **Être serviteur** : peut entraîner des engagements dans la vie ecclésiale de proximité et/ou dans la vie sociale.

⇒ **Nos compagnons nous sont donnés**, nous ne les choisissons pas.

⇒ Le but n'est pas d'abord « d'être bien ensemble » (cependant ce n'est pas interdit !), mais **d'être ensemble pour mieux suivre et servir le Christ dans le monde qui nous est donné.**